



Wir haben einen neuen digitalen Mitarbeiter

Erreichen Sie unsere Praxis jetzt jederzeit ohne Wartezeit

Eine willkommene Unterstützung

- ✓ Der digitale Mitarbeiter Aaron entlastet uns und hilft uns dabei, dem hohen Telefonaufkommen gerecht zu werden.
- ✓ Dadurch können wir Ihre Anfragen gezielt priorisieren und schnellstmöglich für Sie da sein.

Das hilft auch Ihnen!

- ✓ Ein einziger Anruf genügt, um Ihr Anliegen sicher an Aaron abzugeben.
- ✓ Anschließend melden wir uns per SMS oder Rückruf bei Ihnen zurück – So müssen Sie nie wieder am Telefon warten.



diakoneo

DIAK KLINIKUM

Mehr erfahren!

